



# あかまつ

令和5年度

第20号

令和5年8月24日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## 〇〇〇〇先生 よろしくお願ひします



歓迎集会

7月にお別れをした ALT 〇〇〇〇先生の後任の〇〇〇〇先生が23日(水)から本校にいらっしゃいました。

〇〇〇〇先生のお名前は、〇〇〇〇 〇〇〇〇 〇〇〇〇ですが、南小では〇〇〇〇先生とお呼びしたいと思います。出身地はアメリカのバージニア州で、〇〇〇〇大学を卒業したばかりの〇〇歳。大学では日本のことをたくさん学んできたそうです。「丼」ものが好きな食べ物の一つだそうで、日本でいろいろな「丼」を食べるのを楽しみにしていました。年齢も子どもたちに近いので、

子どもたちもきっと話しかけやすいと思います。

今日は〇〇〇〇先生の歓迎集会の後、3・4年生の外国語活動や5・6年生の外国語科に入っていました。

太田南小学校の子どもたちの英語の力を伸ばすためにお手伝いしていただけたらと思っています。〇〇〇〇先生、どうかよろしくお願ひします。



授業風景1



授業風景2



授業風景3



授業風景4



## 夏休み作品展 8月24日(木)～30日(水)

1階理科室に、この夏休みに子どもたちが作った作品を展示しています。工夫された作品が多く、家族と一緒に楽しく作品づくりをしたり、何日もかけて取り組んだりした様子が目に浮かびます。各学年ごとに鑑賞を行っているのですが、来年のヒントにしようと考えているのでしょうか、真剣に作品を見つめる子どもたちの姿がありました。

学習発表会(9/16)の時に作品展を再度開催し、ご家族の皆様にも鑑賞していただきたいと思います。その後、保護者の方に作品をお持ち帰りいただくということになります。

およそ3週間、子どもたちの作品を学校でお預かりしますので、よろしくお願ひします。

